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1- OBRA DA ESCOLA DO ENSINO BAslCO DE ALCABIDECHE. 

o SR. VEREADOR PEDRO LOPES MENDONCA referiu que as obras desta escola 

parecem estar paradas e pretendia saber 0 que e que se passa, tendo em aten9ao 

que aque/a escola esta a fazer muita falla naque/a freguesia e naquela zona 

populacional. 

o SR. VICE-PRESIDENTE DA CAMARA informou que a obra foi relomada, leve de 

facto problemas nomeadamente a nrvel de muita rocha que foi encontrada no subsolo 

e que nao estava prevista, mas estao a ser feitos todos os esfor90s para que esleja 

pronta de forma a poder ser utilizada ja no inicio do proximo ano lectivo. 

2- VIA LONGITUDINAL NORTE - NO FISGAS1ALCOITAO. 

o SR. VEREADOR PEDRO LOPES MENDONCA referiu que as obras estao paradas 

ha alguns meses, segundo ja Ihe foi dito devido a uma questao relacionada com 0 

processo de exproprla9ao e pretendia saber quando e que val ser ultrapassado este 

Impasse e se estao a ser ponderados os custos que esta paragem pode acarretar. 

o SR. VICE-PRESIDENTE DA CAMARA informou que 0 processo de declara9aO de 

utilidade publica de uma parcela de terreno para depois se poder proceder it 

expropria980 esla em andamento. Alem disso M tamMm que fazer a 

compatibiliza9ao entre 0 tra9ado da obra e algum conflito que possa gerar com alguns 

moradores da envolvente e essas situa90es de facto fizeram parar a obra, mas com 

uma pressao grande para que estas coisas possam ocorrer no mais curto espa90 de 

tempo possivel. 0 que se esta a fazer em rela9ao a Via Longitudinal Norte e pensar 

nela de uma forma um pouco diferente, criando condiyoes para acelerar esse 

processo. Ou seja, esta a perder-se tempo nesta fase, mas pretende-sa ganhar tempo 

a prazo no sentido de lan9ar varias frentes de obra ao mesmo tempo e inclusivamente 

esla a ser estudado se e posslvel come9ar a obra de Cascais para S. Domingos de 

Rana e, ao mesmo tempo, dal para Cascais. 

3- OBRA DO EMISsARIO DA SANEST. 

o SR. VEREADOR PEDRO LOPES MENDONCA referiu que se verifica algum atraso 

na obra e segundo se diz 0 seu custo ja ultrapassa os 50% do valor previsto 

inicialmente. Gostaria de saber se vai haver alguma penalizayao por estes atrasos por 

parte da Uniao Europeia. Relativamente ao eseoamento e tratamenlo das lamas e de 

acordo com a informa9§o que tern, as instalac15es foram concebldas para 0 tralamento 



de uma determinada tonelagem pordia, logo se por qualquer razao se verificar um 

aumento dessa tonelagem, podera surgir algum problema no escoamento do material, 

ou entao acabara por onerar mais 0 escoamenlo dessas lamas. 

o SR. VICE-PRESIDENTE DA CAMARA informou neo ter nenhuma informa9ao que 

aponte que 0 or9amento da obra va exceder 50% do or9amento inicia!. Agora 0 que 

tem sido transmitido a SANEST, porque a obra e desta empresa, e a preocupayao de 

Gascais com a forma como a obra se vem desenrolando. Ou seja, ela ja se prolongou 

por tempo demais em rela9ao aquilo que eram as previs6es e lembra que Gascais 

sempre se opOS aOpy80 que foi tomada quanto aobra, ou seja Gascais defendia que 

o tratamento dos efluentes e das lamas deveriam ser concentrados ambos no mesmo 

local numa antiga pedreira em Birre permitindo ate a recupera<;fio daquele espayo e 

foi por Opy80 das Aguas de Portugal que se decidiu fazer a esta<;fio de tratamento das 

lamas noutro local, mantendo a estay80 de tratamento dos efluenles no local onde 

esla. Na altura Gascais alertou que a Opy80 que ia ser tomada apontava valores de 

investimento que poderiam vir a ser ultrapassados em eerea de 20%, mas de qualquer 

dos modos a obra, no que diz respeito aparte de eonslruyao civil, estara eoncluida e 

. neste momenta deeorre a fase de instalayao de maquinaria e de testes e terminada 

esta fase entao poder-se-a aferir se as coisas vao funcionar como eslava inieialmente 

previsto. Portanto Gascais tem mantido essa grande preOCUpay80 junto da SANEST 

mas sempre com uma preOCUpay80; e que dados os antecedentes, nomeadamente 

os que tinham a ver com os compromissos nacionais perante a Uniao Europe/a, 

Gaseais foi sempre cooperante e nunca pode vir a ser responsabilizado por ter tido 

alguma alitude ou, por um lado, ter sido menos responsavel, ou, por outr~ lado, 

menos colaborante no sentido de neo vir a ser pela camara de Cascais que se atrase 

rigorosamente dia nenhum e nao ser por Gascais que a obra venha a custar mais um 

Euro que seja do que aquilo que eslava inicialmenle previslo. Ultima mente surgiu uma 

preOCUpay80 adicional porque para alem do engenheiro respons8vel pela obra ter 

saido da empresa hi! alguns meses atras, no mes passado saiu tambem da SANEST 

o Presidente da Comissao Execuliva _Eng" Santos Silva-, tendo ambos optado por 

oulros projeclos pessoais, mas sao siluayoes que n80 deixam de ser um risco na fase 

em que a obra esla e foi Iransmitida por Cascais ao accionista maioritario -Aguas de 

Portugal- a sua preOCUpayaO pela conduy80 da obra. Entretanto foi nome ada uma 

administradora em substitui<;fio do Eng" Sanlos Sliva, mas foi entendido que a 

presidencia da Comissao Executiva deveria ficar em alguem mais experiente, tendo 

sido escolhido a Dr. Mateus Roque e foi lambem entendido que 0 acompanhamento 

da obra deveria ticar a cargo do Presidente do Canselho de AdministraQao da 

SANEST que e 0 Eng" Arnaldo Pego e nesse aspecto julga haver algum conforto 

2 



porque quer 0 Dr., Mateus Roque, que a um profundo conhecedor de todo 0 processo 

e pessoa competentissima, quer 0 Engo Arnaldo Pego que para alam de ser uma 

pessoa tamMm competentissima, tambem tem um conhecimento aprofundado da 

empresa e dos investimentos dela. Em rela<;ao as lamas a SANEST tem tambem por 

obrigag80 ser ela quem garante 0 escoamento dessas lamas, de qualquer dos modos 

o que esta a ser estudado e que estas lamas possam ter uma valoriza<;ao energetica, 

seja dentro do Concelho seja fora do Concelho, ja que aquela ideia de que poderiam 

ser aproveitadas para fertilizantes de terras nao e exequivel, ja que essas lamas nao 

tem um tratamento adequado e por isso ninguem pode garantir que nao tenham, entre 

outras coisas, metais pesados 0 que inviabiliza a sua utiliza<;ao na agricultura. Mas, 

repelia, trata-se de uma responsabilidade da SANEST que a Camara de Cascais esta 

a acompanhar, sendo que a estrategia que esta definida na area do tratamento dos 

residuos e que em Cascais fique 0 minima de residuos finals denlro do Concelho, ate 

porque Cascais ja foi mais do que penalizada ao longo dos anos com esta questao 

dos reslduos. 

o SR. VEREADOR PEDRO LOPES MENDONgA perguntou se estes atrasos 

poderao ter ou nao consequencias em termos da Uniao Europeia e a suceder quais 

semo os encargos para os municipios, ja que correm rumores de que as coisas 

poden30 nilo estar a correr bem com a Uniilo Europeia. 

o SR. VICE-PRESIDENTE DA CAMARA lembrou que a surgirem problemas quem 

ira pagar, em ultima instancia, sera sempre 0 povo ja que 0 dinheiro, em ultima 

instanoia, vem sempre ou dos impostos ou das taxas que os municipes pagam. De 

qualquer dos modos, gostaria de dizer que por via de uma posi<;§o que a Camara de 

Cascais assumiu no mandato anterior, foi coarctada a SANEST a possibilidade de 

transferir desde logo para os municipes 0 custo da obra, tendo para 0 efeito Cascais 

invocado a 4" Directiva da UE que diz que todas as obras que estao previstas 

aquando do lan<;amento de uma concessilo, podem, mesmo nilo estando ainda 

realizadas, ter logo implica<;ilo no pre90 final e todas as obras que se venham a 

colocar a posteriori -ou seja, que nao estejam previstas no inlclo do lan<;amento do 

concurso de concessao- s6 podem vir a ser reflectidas no pre<;o ap6s estarem 

concluidas, 0 que nilo e 0 caso da SANEST. 0 que quer dizer que os Municipios de 

Oeiras, Amadora e Sintra tiveram numa primeira fase um acrescimo de 10%, que 

Cascais nao teve porque invocou esta Directiva. 0 que se esta a preyer, e tamMm 

aqui com orienta<;ao multo clara e perfeitamente conciliada dos Municipios de Cascais 

e de Amadora, eque este processo de origem a uma nova negocia<;§o do contrato de 

concessao, porque, em primeiro lugar, ninguem esta a antever que se va substituir a 

SANEST por outra entidade e, em segundo lugar, porque nessa nova renegocia<;§o e 
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possive!, por um lado, actualizar um conjunto de conceitos que a epoca nao era 

passivel eslarem previstos, mas tambem melhorar muitos oulros que entretanto se 

vieram demonslrar necessitarem de ter evolu<;ao, como ainda tamb8m prolongar 0 

contralo de concessao, de maneira a atenuar 0 impacto negativo das amortiza<;oes 

destes investimentos, para que 0 custo nao seja repassado para os municipes em 

curto espa<;o de tempo, porque isso implicaria custos muito elevados. Sobre a Uniao 

Europeia, 0 processo esta exactamente como estava e 0 que Ihe parece fundamental 

e e nesse sentido que a SANEST esta a fazer todos os esfor90s ·e pessoalmente 

entende que esse e que e 0 ponto crftico neste momento- para que a UE nao tenha 

uma atitude mais penalizadora para 0 sistema se tudo come<;ar a estar a funcionar 

antes do infcio da epoca balnear. Outra coisa sera se 0 sistema nao estiver a 

funcionar antes do perfodo da epoca balnear e af acredita que a UE possa ter outr~ 

tipo de amude. Por todas estas razoes, importa ter algum cuidado e alguma prudencia 

na abordagem de todo esle processo, porque qualquer pressao mais acentuada que 

se possa fazer sobre tudo islo, em limite, pode vir a dar argumentos para que as 

entidades da Uniao Europeia venham a tomar uma posi9ao penalizadora e ninguem 

tenha duvidas que, no final, semo sempre os munlcipes a "pagar a factura". 

4- ESPAGOS EXTERIORES DO BAIRRO DE ALCOITAO E ESPAGO PARA A 

COMISSAO DE MORADORES. 

o SR. VEREADOR PEDRO LOPES MENDONGA lembrou que ha varios anos que a 

CDU vem chamando a alen<;80 para a necessidade de recupera<;80 dos espa<;os 

exteriores deste Bairro e tudo continua na mesma. Por outr~ lado, lembrava que numa 

reuniao de Camara foi dito que 0 espa<;o que era ocupado pela ADEC seria cedido a 
Comissao de Moradores e verifiea agora que 0 pre-fabricado foi deitado abaixo e por 

isso perguntava qual vai ser a alternatlva para a instalayao da Comissao de 

Moradores. 

o SR. VICE·PRESIDENTE DA CAMARA esclareceu que quer consigo, quer com a 

Sr.' Vereadora Mariana Ribeiro Ferreira, mas muito especialmente com a EMGHA e 

com a EMAC, estao a ser analisados os espa<;os exteriores que estao associados a 
parte de habita<;ao social a serem transferidos para a EMAC, ja que manifestamente a 

EMGHA nao tem essa voca<;ao de os manter e alem do mais eles tambfim gastavam 

dinheiro com eles e e possivel rentabilizar melhorando se forem geridos pela EMAC. 

Portanto esta a ser feito esse levantamento para que esta ultima empresa municipal 

possa assumir isso. de acordo alias com 0 que ja faz noutros bairros sociais. 
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5-ESPACOSEXTERIORES DA AREA DA BOCA DO INFERNO. 

A SR." VEREADORA LEONOR COUTINHO lembrou que na anterior reuniao de 

Camara falou-se da necessidade de proceder a obras de beneficia<;:ao no espa<;:o de 

vendas da Boca do Inferno, a proposito de uma proposta do Sr. Vereador Miguel Pinto 

Luz sobre as taxas a pagar pelos cornerciantes que ali fazem 0 seu comercio. Na 

altura teve oportunidade de colocar 0 problerna das condiyoes ern que se encontra 

aquele espaQo. 0 Sr. Vereador enviou-Ihe entretanto 0 projeclo de Plano de Porrnenor 

para aquela zona e em fun<;:ao dos elernentos que Ihe entregou e porque corn as 

plantas enfregues e muito difidl de ver qual e que e exactamente 0 projecto, pedia-Ihe 

que Ihe fornecesse informa<;:ao sobre 0 que e que esta previsto a nivel dos arranjos 

exteriores, se esta previsto, ou nao, manter estacionamento la dentro, porque 

actualmente existem la 30 a 40 lugares de estacionarnento e gostaria tambem que Ihe 

fosse fornecida documenta<;:ao que permita perceber qual e 0 aspecto exterior que 

esm previsto para toda aquela area, porque apenas com as plantas que Ihe forarn 

entregues e muito dificil perceber-se 0 impacto destas obras. Ern relayao it situa<;:ao 

actual, este projecto visa uma interven<;:ao profunda e nao e um pequeno arranjo so 

para evitar que chova nos barrac5es onde as pessoas fazem a venda e por isso 

perguntava quais sao e quando estao previstas as obras para permitir condiQiies 

minimas de permanencia e do exercicio da actividade naqueJe espa<;:o, porque 

actual mente aquilo esta de facto muito mau e as obras que estao previstas no plano 

naturalmente sao mais profundas e certamente irao demorar algum tempo a ser 

realizadas. 

o SR. VEREADOR MIGUEL PINTO LUZ esclareceu que a inforrna<;:ao que facultou it 

Sr." Vereadora foi aquela a que pessoalrnente teve acesso porque 0 Plano de 

Pormenor nao esta a ser elaborado na sua area, mas sim no Departamento de 

Planeamento do Territorio e essa informaQao foi aquela a que teve acesso. Ja pediu 

ao Sr. Director Municipal que diligenciasse junto do atelier que esta a desenvolver 0 

Plano de Pormenor para Ihe fazer chegar mais informa<;:ao, porque as Actividades 

Economicas pretendiam separar a intervenQao em dois tempos diferentes. 0 Plano de 

Pormenor e muito mais vasto, engloba inclusivamente a requalificayao do proprio 

restaurante e 0 problema dos vendedores e um problerna premente e urgente e por 

isso queria separar no tempo as duas intervenyoes e portanto logo que obtenha essa 

informayao disponibiliza-Ia-a it Sr.a Vereadora. No que diz respeito ao arranjo urgente, 

reuniu na passada Quinta-feira com os vendedores, tern estado ern contacto 

permanente com eles e estao neste rnomento a elencar-se um conjunto de medidas 

preventivas e paliativas com 0 objectivo de evitar infiltrayoes de agua do mar e da. 

chuva, mas sao tudo obras de caracter provisorio e nunca serao penmanentes. 
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A SR.' VEREADORA LEONOR COUTINHO perguntou qual era 0 prazo para a 

exeeut;:ao das obras mais urgentes. 

o SR. VEREADOR MIGUEL PINTO LUZ disse admitir que seja possivel nos 

pr6ximos dois meses. Antes disso nao pode comprometer-se. Reconhece que e uma 

obra urgente e 0 primeiro passo a dar ainda antes de qualquer obra e deslocalizar 

todos os vendedores para os espayos que estejam em melhores condiy/'ies, e depois 

~azeras obras nos espa;;;os que es!ao mais degradados e essa interverwao sera 

sobretudo a nivel de ehaparia. 

o SR. PRESIDENTE DA CAMARA acrescentou que, sem prejuizo de ser fomeeido 

de imediato a Sr." Vereadora 0 ponto da situac;ao em relat;:ao ao Plano de Pormenor, 

aquilo que Ihe apetecia dizer era que nao acredita que jamais se ultime em Cascais, 

com esla maioria, qualquer especie de Plano de Pormenor; e s6 nao Ihe diz isto 

porque, entretanto, foi nome ada uma nova Presidente para a CCDRL VT e sobre a 

qual tem as melhores indicay/'ies em term os de competencia tecniea -a Arqt.a Maria 

Teresa Almeida- e portanto tem uma grande expeetativa que 0 modus operandi 

daquele Serviyo venha a alterar-se, porque, actual mente, todos os pianos que entram 

naquele Servic;o sao alvo de um procedimento burocratico extrema mente complexo 

que nunca mais acaba e que faz arrastar a aprovac;ao dos pianos de pormenor 

durante anos a fio. Esta sua eritiea nao tem aver naturalmente com as caracteristieas 

da anterior Presidente. que de reslo pratieamente nao eonheceu, tem sim a ver com a 

forma como funciona loda a maquina da CCDR ao que nao sera tambem estranha 

toda a legislayao que permanentemente e publicada e que cada vez mais emperra 

estes processos num frenesim legislativo que tem prejudicado de uma forma 

extremamente gravosa as autarquias, e que tem especialmente revelado 0 esp/rito 

concenlracionario e centralista deste Governo e depois leva a que, cada vez que se 

pretende avant;:ar com um processo, ha sempre qualquer coisa que apareee para 

emperrar e impedir a sua concretizayao. Quanto a este Plano de Pormenor em 

concreto, h8 algumas situay5es que importa realyar, como seja 0 facto do restaurante 

estar implantado em cima de uma falha e, como se compreende facilmente, nao pode 

estar ali e outra situac;ao e que 0 Plano de Pormenor nao permitir estacionamento a 

Sui, que nao e uma situa<;:ao dramatica ate porque ja se aumenlou substaneialmente a 

area de estacionamento a Norte, mas vai efectivamente perturbar 0 acesso aquela 

zona, mas pode tambem pensar-se na adopyao do estacionamento em espinha na 

estrada, em frente a Boca do Inferno e prolongar essa area de estacionamento para 

Poente. Quanto aos eomerciantes, de facto e como disse 0 Sr. Vereador Miguel Luz: 

Pesa-Ihe na conseiencia a situayao em que eles estao que e deploravel, e infra

humana, nilo 56 para eles como tambem para os utentes, de maneira que tem de se 
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encontrar urgentemente uma solu<;ao transit6ria e sabe que 0 Sr. Vereador esta a 

trabalhar nela. 

6- OBRAS DE BENEFICA<;:AO DO MERCADO DE CASCAIS. 

A SR." VEREADORA LEONOR COUTINHO referiu que os comerciantes que 

exercem a sua actividade no 10 andar do Mercado de Cascais se queixam muito das 

c()ndJct5es de9r5ldad<;ls das lojas e gostava de silber se...est~Q pr!;lVJstflsQPrt;lS d.e 

repara<;ao e para quando. Por outro lado, os comerciantes do res-do-chao queixam-se 

muito de Ihes terem retirado tomeiras de agua e goslaria de perguntar se esta a ser 

ponderada a hipotese de vol!arem a ser colocadas as torneiras, ate porque isso 

parece nao ser algo de muito dificil concreliza<;ao. 

o SR. VEREADOR MIGUEL PINTO LUZ esclareceu que sao dois problemas 

distintos: Um no 10 piso, como se sabe 0 Mercado de Cascais foi alvo de um concurso 

de ideias h8 cerca de dois anos atras, so uma parte foi implementada em lermos de 

requalifica<;ao e esse 10 piso nao foi, decorre neste momento 0 process a de escolha 

de um atelier de arquiteetura para fazer a requalifica9ao toda do espa<;o. No actual 

mandato ja foram dados as seguintes passos: 0 pavilhao da fruta e dos legumes vai 

transitar para 0 pavilhao do peixe, dando assim resposta a um pedido dos proprios 

vendedores que querem estar todos juntos porque isso permite que quem visita 0 

pavilhao dos veQetais, visita ao mesmo tempo 0 pavilhao do peixe, naturalmente que 

criando uma separa980 entre os dois espa<;os e isso neste momento ja esta a ser 

desenvolvido e fez-se tambem um levantamento exaustivo de varias situa<;5es e 

lacunas que exisUam. Nao e s6 a situa<;ao das torneiras, e tambem novos sanitarios e 

balnearios para as funcionarios, a questao dos toldos que tem de ser reetificada 

porque a escoamento das aguas nao e a me!hor em alguns locais, e a instalaC(ao de 

portas estanques automaticas porque pombos e insectos entram dentro dos espa<;os 

tanto do peixe como dos legumes, enfim uma sMe de obras de qualifica<;ao que tem 

de ser feitas e que pensa fazer atraves de uma empreitada, mas que nada tem aver 

com a requalifiea<;ao do 1° piso por eima dos lalhos que, esse slm, obriga a uma 

inlerven980 arquitectonica para a qual, neste momento, nilo existe sequer projecto e 

esta-se neste momento a procurar eseolher-se um atelier para fazer isso. 

A SR." VEREADORA LEONOR COUTINHO perguntou qual 0 prazo para a 

interven<;ao no res-dc-chao. 

o SR. VEREADOR MIGUEL PINTO LUZ disse admitir que seja possive! nos 

proximos dois meses. Antes disso nao pode comprometer-se. De resto no seu 

entender eslas obras nao sao urgentes e nas reuni5es que tem lido com os 
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vendedores tem-Ihes feilo sentir isso. De facto 0 Mercado de- Cascais nao euma 

urgencia, apesar de ser um problema importante e que tern de ser resolvido. 

o Periodo de Intervengao do Publico terminou as 10:20 



- PONTOS PREVIOS: 

a)- APROVA<;:Ao DAS CLAuSULAS CONTRATUAIS DO EMPRESTIMO PARA EXECU<;:AO 

DE DIVERSAS OBRAS E PROJECTOS DE INVESTIMENTO ATE AO MONTANTE DE € 

24.200.000,00. 

o SR. PRESIDENTE DA CAMARA apresentou a pro posta em epfgrafe, que fof admftida a 

__9Is_c~~sao, nos termos do art" 83" da Leln" 169!99 de 18 de SeJembr(). 

Colocada a votac;ao, a proposta foi aprovada com 4 abstenc;6es, sendo 3 dos Srs. Vereadores 

Leonor Coutinho, Alfpfo MagalMes e Alexandre Faria do PS e 1 do Sr. Vereador Pedro Lopes 

Mendonrta da CDU. 

b)- 2" ALTERA<;:Ao As GRANDES OP<;:OES DO PLANO 2010·2013 E 2" ALTERA<;:AO AO 

OR<;:AMENTO 2010. 

o SR. PRESIDENTE DA CAMARA apresentou a proposta em epigrafe, que for admftida a 


discussao, nos termos do art" 83" da Lei nO 169/99 de 18 de Setembro. 


Colocada a votac;ao, a proposta foi aprovada com 3 abstenc;6es, dos Srs. Vereadores Leonor 


Coutinho, Alipio Magalhaes e Alexandre Faria do PS. 


0)- DESCENTRALlZA<;:Ao DE VERBA PARA A JUNTA DE FREGUESIA DE PARE DE, NO 

AMBITO DO PROTOCOLO DE COLABORA<;:Ao, PARA AQUISI<;:AO URGENTE DE NOVAS 

INSTALA<;:OES PARA A ESCOLA N° 2 DE RANA -RATIFICA<;:AO DO DESPACHO N° 

24/2010. 

o SR. PRESIDENTE DA CAMARA apresentou a proposta em epfgrafe, que fol admitida a 


discussao, nos termos do art" 83" da Lei n" 169/99 de 18 de Setembro. 


Colocada a votac;ao, ,a proposta foi aprovada por unanimidade. 


d)-TRANSFERENCIA SUPLEMENTAR PARA A ESUC-EMPRESA DE SERVI<;:OS URBANOS 

DE CASCAIS EM.. 

o SR. VICE-PRESIDENTE DA CAMARA apresentou a proposta em epigrafe. que foi admitida a 


discus sao. nos termos do ari" 83· da Lei n· 169{99 de 18 de Setembro. 


Colocada a vota<;:ao. a proposta fol aprovada com 3 absten<;:6es, dos Srs. Vereadores Leonor 


Coutinho, Alfpio Magalhaes e Alexandre Faria do PS. 


e)-INSTRUMENTOS DE GESTAO PREVISIONAL DA EMPRESA MUNICIPAL ARCASCAIS

ENTIDADE EMPRESARIAL GESTORA DO AER6DROMO DE CASCAIS, E,E.M •• 

o SR. PRESfDENTE DA CAMARA apresentou a proposta em epigrafe. que foi admitida a 


discussao, nos term os do art" 83° da Lei n· 169f99 de 18 de Setembro. 


A vota9ao da proposta foi adiada. 




f)- FISCAL ONICO DA EMPRESA MUNICIPAL ARCASCAIS • ENTIDADE EMPRESARIAL 

GESTORA DO AER6DROMO DE CASCAIS, E.E.M. 

o SR. PRESIDENTE DA CAMARA apresentou a proposta em epigrafe, que foi admitida a 

discussao, nos termos do art° 83° da Lei n° 169/99 de 18 de Setembro. 

Colocada a votac;:ao, a proposta foi aprovada com 3 abstenc;:6es, dos Srs. Vereadores Leonor 

Coutinho, AUpio Magalhaes e Alexandre Faria do PS. 
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3.DESPACHOS, NOTAS DE SERV1CO E ORDENS DE SERVICO: 


3.2. NOTAS DE SERVICO. 


4. GESTAO FINANCEIRA: 

4.1. ADMINISTRACAO FINANCElRA: 

4.1.1. REGULARIZACAO DE VALORES PENDENTES NAO RECLAMAOOS 

PELOS BENEFICIARIOS: ANULACAO DE CADUCOS. 

4.1.2. CRIACAO DE POSTOS DE COBRANQA: DSEG - POLfCIA MUNICIPAL 

E DMT - CEMtTERIOS. 

4.1.3. ALTERACAO DE TITULAR DE FUNDO DE MANEIO. 


Om.... HaDIdpol "" 01.....- MlIIu.ta cia AmN'04 d.88 d. ,ennI.. ""2010 . 
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4.2. APROVISIONAMENTO: 

4.2.1. CONCURSO PUBLICO INTERNACIONAL PARA AQUISIC;Ao DE 

COMBUSTiVEL RODOVIARIO EM POSTOS PlJBLlCOS DE ABASTECIMENTO 

¥E-W ·cflE--RfQ€lQD~tlM'-ANQ-R~NQVA¥4:-t-· AA€)C€SS€)--G-mJ9fl-O()9~~ 

ADJUDICACAo. 

4.3. GESTAO PATRIMONIAL: 

4.3.1 .. CEDENCIA GRATUITA AO MUNiCipIO DE CASCAIS DE UMA 

PARCELA DE TERRENO COM A AREA DE 109 M2,SITUADA NOS LlMITES DE 

S. DOMINGOS DE RANA, FREGUESIA DE S. DOMINGOS DE RANA, POR 

FERNANDA DOLORES PIMENTEL DE ALMEIDA E OUTRA, DESTINADA A 

ARRUAMENTOS. 

4.3.2. OECLARACAo PARA EFEITOS DE CONSTITUICAO DE HIPOTECA 

SOBRE 0 DIREITO SUPERFlclE A FAVOR DA CAIXA GERAL DE DEP6sITOS, 

S.A -FUNDACAo SOCIAL DO QUADRO BANCARIO . 

• 
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4.3.3. CEDENCIA GRATUITA AO MUNiciPIO DE CASCAIS DE UMA 

PARCELA DE TERRENO COM AREA DE 461,76 M2, SITUADA EM BICESSE, 

FREGUESIA DE ALCABIDECHE, POR MARIA MARGARIDA RODRIGUES DE 

5. URBANISMO: 

5.1. PROCESSO N°: SP0-418/2009 (REQT"9285/2009) - NOME: MANUEL 

BRAVO GUEDES DE SOUSA· LOCAL: RUA D. DAcIA MARIA DUQUE 

EST ANISLAU LOTE N°. 51 - ALDEIA DE JUSO - FREGUESIA DE CASCAIS 

ASS UNTO : ALTERACAO AO ALVARA DE LOTEAMENTO N° 734 - LOTE 51. 

5.2. PROCESSO N°; SPO·2027/2009 - NOME: CAMARA MUNICIPAL DE 

CASCAIS - LOCAL: BIRRE - FREGUESIA DE CASCA!S - ASS UNTO: 

ALTERACAO AO ALVARA DE LOTEAMENTO N° 848. - ALTERACAO AO USC 

DE UMA PARCELA COM 32,OOM2. 
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6. OBRAS MUNICIPAlS: 

6.1. REMODELACAO DAS INFRAESTRUTURAS DE AGUAS E ESGOTOS 

EXISTENTES NO LARGO CIDADE DE VITORIA EM CASCAIS " - OBRA N° 

-2...14A9..til- -AlleRiUR~1'ilE- AJUS"I'E --'f)1R.~O(!)c ~'\fAt.-'E')R~~SASE!

€ 100.177,95 CIIVA. 

7.JUVENTUDE: 

7.1. SUBslDIOS VARIOS: 

7.1.1. MOBILIDADE JUVENIL - FUNDACAO "0 SECULO"· "FUNDACAo 0 

SECULO AO SERVICO DA INFANCIA DESPROTEGIDA" • COMO FORMA DE 

DAR CUMPRIMENTO AO PROTOCOLO • €25.000,OO. 

7.1.2. PROGRAMA JOVENS ACTIVOS 3" EDICAo • PAGAMENTO DE 

BOLSAS A PARTICIPANTES· €1.400,OO. 
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7.1.3. PROJECTO TROCACTIVA - ASSOCIACAO JUVENIL ROTA JOVEM 

APROVACAO DO ACORDO DE COLABORACAO TROCACTIVA 

- € 16.000,00. 

8. AMBIENTE: 

8.1. ADENDA AO CONTRATO PROGRAMA PARA REQUALIFICACAO DO 

ESPACO ENVOLVENTE As TORRES DE CAMPO MAR - 2" FASE, CELEBRADO 

ENTRE 0 MUNiCiPIO DE CASCAIS E A ESUC - EMPRESA DE SERVICOS 

URBANOS DE CASCAIS, E.M. 

~~~ ~.~y-"7/ ~~ ~ 
~,~ ~ ?s P- 1\ ~ ~. -r~1-cj)U_ 

8.2. CONTRATO PROGRAMA ENTRE 0 MUNiciPIO DE CASCAIS E A ESUC

EMPRESA DE SERVICOS URBANOS DE CASCAIS, E.M. 

~~"O-~r~ ~~~ 
~.~·L ?S~ ~ <L ~.~J,clV. 

8.3. ADJUDICACAO DA CAFETARIA DO PARQUE URBANO DA QUINTA DA 

ALAGOA EM CARCAVELOS. 
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8.4. PROPOSTA DE RECTIFICACAO DO CADERNO DE ENCARGOS E 

PROGRAMA DE CONCURSO DA SUBCONCESSAO DA CAFETARIA DO 

CENTRO DE INTERPRETACAO AMBIENTAL DA PEDRA DO SAL. 

9. CULTURA 

9.1. DOACAO DE R~PUCAS DE ARTEFACTOS ARQUEOL6GICOS AD 

MUSEU DO MAR REI D. CARLOS. 

9.2. SUBslDIOS VA.RIOS: 

9.2.1. ASSOCIACAO BELGAIS - APOIO A CRIACAO DE GRUPO CORAL 

INFANTIL EM CASCAIS -€ 80,000.00. 

9.2.2. FUNDACAo D. Luis I • APOIO A PRODUCAO DO DOCUMENTARIO 

TRANSIT DE JOAO CANIJO • € 20,000.00. 

a.ion MaIcIpd de QHaIi-l\llnu dI A.cIII N"t4 de 08 de F~ de 2010 me 
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9.2.3. ASSOCIACAO MOSrCA, EDUCACAO E CULTURA - APOIO A 
REALIZACAO DE CONCERTOS DA ORQUESTRA METROPOLITANA DE 

L1SBOA I SETEMBRO I DEZEMBRO DE 2009 • € 43.200,00. 

9.2.4. INSTITUTO DE CUL TURA E ESTUDOS SOCIAlS - PARA A 

REALIZACAO DOS XVII CURSOS INTERNACIONAIS DE VERAO DE CASCAIS 

€ 95.000,00. 

9.2.5. ATRIBurCAO DE SUBslDIO DESTINADO RELATIVO A 
COMPARTICIPACAO MUNICIPAL NOS ENCARGOS DE FUNCIONAMENTO I 

2010 DA FUNDACAO PAULA REGO E CASA DAS HIST6RIAS PAULA REGO 

€ 210.000,00. 

9.2.6. ASSOCIACAO VER P'RA LER - FAROL DE SONHOS 2009 - € 4500,00. 




10. EDUCACAO: 

10.1. CONCURSO PUBLICO - CONSTRUCAO DE EDIFiclO PARA ESCOLA 

DO 1°. CEB - BIRRE 3 I OBRA N°. 2.12.4.26 - 2° ADICIONAL - ERROS E 
. ··'GMtssGES~- ... - . . .. 

10.2. NOMEACAO DE REPRESENTANTES DO MUNiCiPIO DE CASCAIS NO 

CONSELHO . GERAL DAS ESCOLAS SECUNDARIAS DA CIDADELA E DA 

ESCOLA SECUNDARIA DE S. JOAO DO ESTORIL. 

~~~~L~~~ 
~ ........-- ~r ~ ~:.,~ d~'--v--
""~I o.L,... ~L..._ ~=-v ~......<L.~, 

10.3. ANULACAO DE VALOR, REMANESCENTE DE SUBsfDIO. 

10.4. SUBsfDIOS VARIOS: 

10.4.1. AGRUPAMENTO DE ESCOLAS DE CARCAVELOS PARA APOIO AO 

CURSO PROFISSIONAL DE TURISMO - € 700,00. 

me 
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10.4.2. ESCOLA SECUNDARIA DE S. JOAO DO ESTORIL - CURSO 

PROFISSIONAL DE TERMALISMO - € 4.300,00. 

10.4.3. EDUCACAO PRE-ESCOLAR - COMPONENTE DE APOIO A 
FAMILIAfANIMACAo SOCIOEDUCATIVA - 2009/10 - € 100.024,93. 

11. DESENVOLVIMENTO S6CI0-TERRITORIAL: 

11.1.COORDENACAo E PLANEAMENTO: 

11.1.1. TRANSMlssAo DA T1TULARIDADE DO CONTRATO DE 

ARRENDAMENTO, PARA RAUDEL JANDI, DO FOGO SITO NO BAIRRO DE 

CABECO DE MOURO, LARGO ALICE CRUZ, LOTE 7, 20 DRT. 

11.2.INTERVENCAo S6CI0.TERRITORIAL I E II: 

11.2.1. ATRI8UICAo DE SUBsiDIO A A8.MAV - ASSOCIACAo DE 

BENEFICENCIA MANANCIAL AGUAS VIVAS - NO AMBITO DA INCLusAo DE 

FAMfLlAS.€ 5.000,00. 
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11.3. SAUDE: 

11.3.1. ATRIBUI9AO DE SUBS(DIO AO GADS - GRUPO DE APOIO E 

··DE~A.-:f1Q· -A:::SIl::TA, -NO-AMBI:rG' tJA:·~ARGER~A'- ~(>..'AA-aeGU9AtF·.aA 

INICIATIVA CIClO DE CINEMA E DEBATE "VER, OUVIR E DEBATER 

VIHISIDA" • €3.150,OO. 

12. ASSUNTOS JURIDICOS: 


12.1. PROCESSO DISCIPLINAR INSTAURADO CONTRA JORGE MANUEL 

RODRIGUES VASQUES. 

t~ ~~~~ Ok 

t~ ~ ~~~'/ ~~ 

1-VV'-{ ~~~ ~ ~~.
~ A.... 

13.DIVERSOS: 

13.1. REGULAMENTO MUNICIPAL DO PARQUE DE ESTACIONAMENTO DA 

lOJA DO CIDADAO. 

~.~...-
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13.2. PLANO ESTRATEGICO PARA 0 TURISMO NO CONCELHO DE CASCAIS 

(COSTA DO ESTORIL) 2010·2013. 

13.3. REPARACAO E PINTURAS NOS MUROS E CAPELA DO CEMITERIO DA 

GUIA, NA FREGUESIA E CONCELHO DE CASCAIS. 

13.4.-PHJCASCAIS - PROGRAMA DE HABITACAO JOVEM DE CASCAIS 

CEDENCIA DE TERRENO E COMISSAO DE ACOMPANHAMENTO 

RATIFICACAO DO DESPACHO N° 20/2010. 

13.5. PROTOCOLO ENTRE 0 MUNiCiPIO DE CASCAIS, A ADMINISTRACAO 

DE SAUDE DE LlSBOA E VALE DO TEJO, I.P., E A SOCIEDADE COMERCIAL 

TDHOSP - GESTAO DE EDIFlclO HOSPITALAR, SA, PARA CONSTRUCAO E 

MANUTENCAO DE UMA PARAGEM DE AUTOCARROS; 
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13.6. CONTRATO DE PRESTACAO DE SERVICOS COM GONCALO PITA DE 

MEIRELES PISTACCHINI MOITA. 

14.INFORMACOES: 

14.1.COMUNICADOS DE IMPRENSA. 

14.2. PROGRAMA DE OCUPACAO DE JOVENS. 


14.3. PROGRAMA JOVENS ACT/VOS. 

v4Gc~~~~~· 
'\ 
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As {z. horas e 4.y- minutosfdf aprovada eassInada esm minuta e encerrada ~ reuniao. 

/ ~ / 

Eu, ~-H,2?"~)~r";;2 asubscrevi. 

o Presidente 

ANTONIO D'OREY CAPUCHO 


Os Vereadores 

LEONOR COUTINHO PEREIRA DOS SANTOS 

CARLOS MANUEL LAVRADOR DE JESUS CARREIRAS,__-.::"","~==",;;;~~_...",j~:::;"'~=="....;l 

~ANA RIBEIRO DOS S.R.F. COSTA CABRAL 

/J.L!PIO MARQUES MAGALHAES FERNANDES 

~GUEL PINTO LUZ 
( 

ANA CLARA ROCHA DE SOUSA JUSTINO 

PiDRO ARANTES LOPES DE' MENDONQA 

AALEXANDRE NUNO DE AGUItR FARIA 

~RIA DA CONCEIQAOR. DE SALEMA CORDEIRO, tJ:X£GdgcoNQjcnnr~~ 

jQAo PAEs DE SANDE E CASTRO cfcx!)- 4-1~~


